

La Federación busca un nuevo técnico y confía en recuperar a Álvarez Moya

HÍPICA

Otros cuatro jinetes han renunciado al equipo nacional: «La posibilidad de perder efectivos no nos gusta, esperamos desatascar la situación»

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Las aguas bajan revueltas en la Federación Hípica Española. El anuncio del jinete avilesino Sergio Álvarez Moya de que renuncia a competir con el equipo español hasta que haya cambios en la cúpula del ente federativo ha puesto de nuevo de relieve el conflicto existente entre el órgano y algunos de sus deportistas, un enfrentamiento que se arrasta desde, al menos, los Juegos Olímpicos de París del pasado año. Desde el organismo que dirige este deporte en el país lamentan la decisión adoptada por el jinete asturiano y abogan por reconducir la situación. «La posibilidad de perder efectivos no nos gusta, esperamos desatascar la situación», afirman fuentes de la entidad.

Los pasos que se están dando apuntan a cambios en la dirección deportiva. La Federación trabaja en la incorporación de un nuevo «técnico extranjero» que



Sergio Álvarez Moya, en el Club Hípico Astur, en Gijón. DAMIÁN ARIENZA

dé soporte al equipo, una medida con la que se pretenden superar las reticencias de los jinetes, muy críticos con la dirección deportiva. No obstante, esta medida se antoja insuficiente, ya que fue anunciada a los deportistas antes de que llegase la decisión de Sergio Álvarez Moya. El caso del jinete avilesino no es el único, pero sí el más sonado, después de que haya anunciado su intención de competir para otra federación, lo que implica conseguir una doble

nacionalidad. En la reunión que los responsables de la federación mantuvieron esta semana con los jinetes que podían entrar en la planificación de cara a los Juegos

«Es una tristeza enorme, es el mejor jinete de la región en décadas, abogamos por el diálogo», afirman en la asturiana

de Los Ángeles 2028, otros cuatro deportistas anunciaron su renuncia a competir con España. «La primera nota formal fue la de Sergio. Confiamos en que tarde o temprano se resuelva la situación».

La presidenta de la Federación Hípica del Principado también lamentó la decisión de Sergio Álvarez Moya. «Es una tristeza enorme, es el mejor jinete asturiano en décadas y uno de los mejores de España». Ana Palacios, quien es también vocal de la española, abogó por «abrir un diálogo y que se pueda re conducir la situación».

La decisión de Sergio Álvarez Moya abre un camino complicado para el jinete. Para poder competir con otra federación en el ámbito internacional es necesario que el deportista consiga la doble nacionalidad. El abogado especializado en derecho deportivo Luis Nogueiro, con despacho en Oviedo, apunta que las posibilidades en este tipo de casos pasan por diferentes vías. «Se puede hacer por un arraigo familiar, un cambio de residencia, que no parece el caso porque obliga a una estancia previa, o por una carta de naturaleza». Esta última herramienta es la más discrecional. En España se ha utilizado en casos como los de Aymeric Laporte, Orlando Ortega y Nikita Mirotic.

MÁS DEPORTE



Pablo Carreño, E.C.

TENIS

Pablo Carreño cae en el Challenger de Bad Waltersdorf

L.M. Pablo Carreño dijo ayer adiós al challenger de la ciudad austriaca de Bad Waltersdorf. El tenista gijonés cayó en tres mangas contra el checo Vit Kopriva (6-2; 0-6; 6-1) cuando buscaba un hueco en la semifinal. El partido comenzó mal para el gijonés, al que le costó durante casi todo el encuentro encontrar su mejor servicio. La reacción del segundo set no fue suficiente y acabó por sucumbir ante el checo.

ATLETISMO

Los corredores toman Ribadesella

CÉSAR SÁNCHEZ. Hoy es el gran día de los 'runners' en Ribadesella, donde se celebrará su tradicional carrera de 10 kilómetros, a la que esta campaña se une en su programación otra de 5 kilómetros. Esta decimosexto edición ha agotado las inscripciones, por lo que más de medio millar de corredores tomarán en la competición. Esta tradicional cita atlética, organizada por la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella, arrancará a las 18 horas.

MUNDIAL DE ATLETISMO

Noah Lyles alcanza a Usain Bolt

IGOR BARCIA. Era su gran reto y ya lo ha logrado. El estadounidense Noah Lyles ya tiene los cuatro títulos mundiales que conquistó Usain Bolt en la prueba de 200 metros entre Berlín 2009 y Pekín 2015. El atleta logró ayer el oro en el Mundial de Tokio convirtiéndose en uno de los grandes velocistas de todos los tiempos. Por su parte, Pedro Pichardo se llevó el oro en triple salto con 17,91 metros en su último intento.



Paula Molano trata de superar a Adriana Menéndez. LGA

El Lobas se lleva su segunda Copa Principado

BALONMANO

El conjunto ovetense se impuso con claridad al Gijón Balonmano a una semana de que comience la competición liguera

L.M.

GIJÓN. El Lobas Global Atac no dio opción ayer al Gijón Balonmano y se llevó su segunda Copa Principado, diez años después de haberse hecho con la primera edición de esta competición. Las jugadoras de Manolo Díaz se impusieron por 30-15 a las de Ángel Gulín en un partido que marca la previa del inicio de la competición liguera, que echará a andar la próxima semana.

Las jugadoras ovetenses llevaron la iniciativa en el marcador desde el principio, rubricando un parcial de 4-1 de salida a base de velocidad. El Balonmano Gijón

respondió (4-3), pero las carbayonas meterían la directa con un parcial de 6-1, que colocaba ya seis goles de distancia en el marcador (10-4). Las azules, con Carmen García-Calvo liderando el ataque, continuarían ampliando la ventaja rumbo al descanso, al que se llegaba con 16-8 en el electrónico.

Al comienzo del segundo tiempo el Balonmano Gijón acortó distancias (17-11) pero el Lobas Global Atac Oviedo replicaría con un parcial de 6-0 que llevaría la renta por encima de la decena de goles (25-12). La recién fichada Raquel Álvarez jugaría sus primeros minutos con el cuadro carbayón, que terminaba imponiéndose finalmente por 30-15 para alzar el trofeo de campeón de la Copa Principado. Lisa Chiagozie fue elegida mejor jugadora y Aida Fernández se llevó el premio a la mejor portera.

El partido de ayer sirvió como piedra de toque ante la tempora-

da que se avecina. Tanto el Lobas Global Atac como el Gijón Balonmano han hecho un proyecto sólido. La aspiración de las ovetenses es dar el salto a la máxima categoría, que perdieron hace un año. Por su parte, el reto de las gijonesas será tratar de sacar adelante una campaña como la pasada, cuando llegaron a meterse

en la lucha por el ascenso a División de Honor Oro. No obstante, será el discurrir de la competición el que marque la meta de las gijonesas, que comienzan cada temporada con el objetivo de asegurar la permanencia. Ambos conjuntos han incorporado jugadoras de La Calzada, cuyo equipo senior no competirá este año.